

# DAS LEBEN IST CHRISTUS



## Philipper 3,12-21 Vorwärts bewegen

Prediger: Rob Forbes Datum: 08 December 2024

### Überblick

Paulus' größter Wunsch war es, Jesus kennen zu lernen (Phil 3,1-11), und er verfolgte dieses Ziel mit aller Kraft. Als Bürger des Reiches Gottes war ihm seine Zukunft wichtiger als seine Vergangenheit.

### Zusammenfassung

<b>Philipper 3,11</b>	Paulus verwendet eine militärische Sprache, um zu beschreiben, wie wir gegen den Feind vorgehen, um unser Ziel zu erreichen.
<b>Philipper 3,12-16</b>	Unsere Vergangenheit darf uns nicht im Wege stehen! Es warten Preise in der Zukunft auf uns, und wir streben nach dem Gewinn dieser Preise.
<b>Philipper 3,17-19</b>	Wir sollten denen nacheifern, die uns ein gutes Vorbild gegeben haben.
<b>Philipper 3,20-21</b>	Als Bürger eines anderen Reiches haben wir einen anderen Fokus als diejenigen, deren Augen auf weltliche Dinge gerichtet sind.

### Tiefer eintauchen

Die Belohnungen, die auf uns warten, motivieren uns, weiterzumachen. Athleten laufen, um das Rennen zu gewinnen, und wir haben das Beispiel von Josua und Kaleb, die in das verheißene Land eindringen.

**Johannes 10:10, Römer 8:29** und **Jakobus 1:12** beschreiben einige der Belohnungen, die uns erwarten. Weitere finden sich in den ersten drei Kapiteln der Offenbarung.

**Epheser 6,16:** Die feurigen Pfeile des Feindes werden durch den Schild des Glaubens vernichtet. Paulus verwendet das Beispiel einer römischen Schildmauer, um unsere Verteidigungsstrategie zu veranschaulichen (**Psalms 28:7**).

**Hebräer 12,1-2:** Ein Athlet läuft, um einen Preis zu gewinnen. Umgeben von einem Stadion voller Zeugen (aus Kapitel 11) wirft er alles weg, was ihn daran hindern könnte, sein Ziel zu erreichen.

**4.Mose 13:25-33.** Obwohl sie all die Wunder sahen, die Gott tat, um die Israeliten aus Ägypten herauszuführen, hatten sie nicht den Glauben, das verheißene Land zu betreten.

# Diskussionsleitfaden

## Aufwärmen

- Welches Ziel oder welchen Traum hast du in deinem Leben verfolgt? Wie hast du dich dabei gefühlt?
- In welchem Bereich deines Lebens hast du das Gefühl, dass du dich entwickelst oder wo du den nächsten Schritt machen möchtest?
- Wie empfindest du es als Herausforderung, aber auch als Bereicherung, in der heutigen Welt als Bürger des Himmels zu leben?

## Wissen

- Nenne einige Beispiele, wie religiöse Vorstellungen oder Praktiken uns die Freude rauben können.
- Welche Dinge können in unserer Kultur und Zeit wichtiger werden als Jesus zu kennen?
- Warum ist es wichtig, nicht nur Jesus zu kennen, sondern auch seine Kraft zu kennen (1. Korinther 2,2-5)?
- Warum ist es wichtig, „an seinem Leiden teilzuhaben“, wenn es darum geht, Jesus zu kennen? Denke an einige Aspekte des Wesens Jesu, die wir nur kennen lernen können, wenn wir mit ihm durch schwierige Zeiten gehen (aber denke auch an Psalm 23,4-5!).

## Teilen

- Jede Person kann einen Lebensbereich nennen, in dem sie sich festgefahren fühlt oder in dem sie Fortschritte sehen möchte. Betet füreinander, dass euch das gelingt.
- Tauscht euch in Zweier- oder Dreiergruppen über einen bestimmten Schritt aus, den ihr auf eurem Weg mit Christus machen wollt (z.B. tägliches Gebet, Studium der Heiligen Schrift, Leben des Glaubens) und betet füreinander.
- Jeder erzählt von einem kürzlichen „Sieg“ oder einem Moment, in dem ihr das Gefühl hattet, als Bürger des Himmels zu leben, und von einer Herausforderung, der ihr euch stellen müsst, um diese Haltung beizubehalten.

## Leben

- Bestimme einen Bereich deines Glaubens, in dem du wachsen möchtest (Gebet, Bibellesen, Gottesdienst) und mache in dieser Woche einen kleinen praktischen Schritt. Lege jemandem Rechenschaft über diesen Schritt ab.
- Lebe diese Woche bewusst eine himmlische Perspektive in einem bestimmten Bereich deines Lebens (z.B. Arbeit, Familie oder soziales Umfeld) und überlege, wie sich das auf andere auswirkt.
- Ermutige jemanden, der in seinem Glauben noch nicht so weit ist, indem du ihm vorlebst, was es heißt, dem Beispiel des Paulus in Philipper 3,17 zu folgen.

# TO LIVE IS CHRIST



## Philippians 3:12-21 Pressing Forward

Preacher: Rob Forbes Date: 08 December 2024

### Overview

Paul's greatest desire was to know Jesus (Phil 3:1-11), and he pursued this goal with all his strength. As a citizen of God's kingdom, he saw his future as more important than his past.

### Review

<b>Philippians 3:11</b>	Paul uses military language to describe how we press forward against the enemy to reach our goal.
<b>Philippians 3:12-16</b>	Our past must not hold us back! There are prizes waiting for us in the future, and we are forging ahead to win them.
<b>Philippians 3:17-19</b>	We should imitate those who have set a good example for us.
<b>Philippians 3:20-21</b>	As citizens of another kingdom, we have a different focus from those whose eyes are focused on worldly things.

### Dig Deeper

We are motivated to push forward by the rewards that await us. Athletes run to win the race, and we have the example of Joshua and Caleb pushing into the Promised Land.

**John 10:10**, **Romans 8:29** and **James 1:12** describe some of the rewards that await us. Others are found in the first three chapters of Revelation.

**Ephesians 6:16**. The fiery arrows of the enemy are quenched by the shield of faith. Paul uses the example of a Roman shield wall to illustrate our defence strategy (**Psalm 28:7**).

**Hebrews 12:1-2**. An athlete runs to win a prize. Surrounded by a stadium full of witnesses (from chapter 11), he throws off everything that might prevent him from reaching his goal.

**Numbers 13:25-33**. Despite seeing all the miracles God did to bring the Israelites out of Egypt, they did not have the faith to enter the Promised Land.

# Discussion Guide

## Warm Up

- What is one goal or dream you've pursued in life? How did you feel when you were working toward it?
- What is one area in your life where you feel like you're growing or where you'd like to take a next step?
- What is one way you've found it challenging yet rewarding to live as a citizen of heaven in the world today?

## Know It

- How does Paul's use of an image of the Roman army help us to understand how we can press on to win the prize that is set before us?
- What are some of the prizes we hope to win at the end of the race?
- What things from the past might be holding us back from running into our future? How does knowing Jesus help us?
- As citizens of the kingdom, how are we culturally different from the people of the world in which we live?

## Share it

- Each person can share one area of life where they feel stuck or want to see progress. Pray for each other to achieve this.
- In groups of two or three, share one specific step you want to take in your walk with Christ (e.g., daily prayer, studying Scripture, or living out your faith), and pray for each other.
- Each share a recent "victory" or moment when you felt you were living as a citizen of heaven, and one challenge you face in maintaining that mindset.

## Live it

- Identify one area of your faith in which you want to grow (prayer, Bible reading, service) and take a small, practical step this week. Hold yourself accountable to someone for this step.
- Intentionally live out a heavenly perspective this week in a specific area of your life (e.g. work, family or social setting) and reflect on how it impacts others.
- Encourage someone who is less mature in their faith by modelling what it means to "follow the example" of Paul in Philippians 3:17.